



ANNEE 1999 - 2000

Président Jacques VALADON



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660è DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 36

du 21 mars 2000

<u>Président de séance :</u>	Jacques VALADON
<u>Absents excusés :</u>	André ARNOLD, Frédéric FILLY, Franck de LAROUSSILHE, Pascal LANGLET, Michel LALANNE, Patrick LOGE, Patrick LECOMTE, Jean-Claude MONTI, Jean QUENTIN.
<u>Visiteur :</u>	Jacques DELANGE invité de Jean-Claude MONTI.
<u>Présences extérieures :</u>	Pascal LANGLET et Charles FINKELSTEIN samedi 18 mars au District pour le séminaire des futurs Présidents.

INFORMATIONS ROTARIENNES

HEXATHLON

Nous étions 16, dimanche, pour affronter Clamart. Par trois victoires (scrabble, volley, ping pong) contre deux (boules, tir). Pontoise a battu Clamart et s'est qualifié pour les épreuves finales le dimanche 14 mai. **Bravo et merci à tous les participants.**

Tous les amis, qui n'accompagneront pas les Suisses des Rangiers dans le Beaujolais, sont invités à se mobiliser et à venir le 14 mai à Saint Cloud. **Pontoise est en mesure de constituer une forte équipe.**

Quelques rappels

Mardi 11 avril : la visite du Maire de Pontoise est confirmée, malgré les vacances scolaires. Nous devons être très nombreux. Nos épouses sont conviées.

./.

Lundi 17 avril : Visite de l'entreprise de Bernard LECANU. Elle se terminera par un buffet dînatoire.

Mardi 25 avril : Nous recevons le Club doyen des LION'S de Pontoise. Nous aurons une conférence du Préfet du Val d'Oise. Michel MELE recense les sujets d'exposé qui pourraient être proposés.

Lundi 15 mai : PRIX SERVIR à 18 h. au Conseil Général

Samedi 20 mai : Conférence de District.

Jean FOUCHE et notre ami MONSIRE du Club de Cergy se sont proposés pour aider Paul PARCILLIE pour le transport et le montage de la grande roue "ROTARY".

A la demande du Président, Michel GABACH fait un brillant exposé improvisé sur le projet de réforme de l'Administration des Finances qui vient de tomber dans les oubliettes.

Ce projet a pour origine le rapport de deux hauts fonctionnaires, élaboré après de larges consultations dans toute la France pendant l'année 1999. Il établissait un diagnostic sur le fonctionnement de l'Administration Fiscale, ses faiblesses et les pistes d'amélioration,.

Deux Directions sont concernées :

- la Direction Générale des Impôts (80.000 agents) qui établit l'impôt mais recouvre aussi la T.V.A.
- la Direction de la Comptabilité Publique (56.000 agents) dont 20 % de l'activité est consacré au recouvrement des impôts.

Ces Directions aux cultures opposées sont totalement cloisonnées. Il en résulte des incompréhensions pour l'usager et un coût de recouvrement élevé : 1,7 % des recettes fiscales contre 1,1 % en moyenne en Europe.

L'objectif de la réforme était :

- de rapprocher l'Administration Fiscale de l'usager en créant un interlocuteur unique dans le cadre d'un Hôtel des Impôts (particuliers ou entreprises)
- de réduire le coût de recouvrement
- d'améliorer les rentrées fiscales notamment à la suite des contrôles.

Cette réforme nécessitait d'engager un chantier gigantesque : le refonte des systèmes informatiques qui, actuellement, ne sont pas compatibles.

Les syndicats ont fait échouer la réforme. Il est vrai que ce secteur est hypersensible puisque tous les paiements de l'Etat peuvent être bloqués aisément.

Michel GABACH le regrette d'autant plus qu'il s'agit de la première réforme administrative. Il pense que DSK, à l'origine du projet, aurait pu faire mieux. Pour l'avenir, il suggère d'agir par petites touches et en informant plus largement les intéressés.

Ce sujet a donné lieu à des débats animés notamment sur l'incapacité de moderniser l'Administration. Toutefois certains contribuables trouveraient des avantages au statu quo.....

Le Bulletinier

Georges MOURETTE